

2024年4月1日
現勢 2,663名
前月比 -8名
2,706名 (1/1付)

山 村 東 平 小

発行所
東京土建一般労働組合
小平東村山支部
小平市仲町381番地
電話 042-342-2846
FAX 042-342-2848
発行人 川口 直明

第95回 三多摩メーデー 5月1日(水) 井の頭公園

今年のメーデーも予定通り5月1日(水)に井の頭公園西園にて開催します。
13時~文化行事
13時30分~式典開始
※公園内は食事が摂れません
**楽しく明るい
メーデーを作り上げましょう**



今回の
グッズは?

3月14日(木)、10時から東村山中央公民館にて、「3.13 重税反対全国統一行動 東村山地区総決起集会」が行われました。野口渉実行委員長から冒頭の挨拶があり、その後来賓から連帯の言葉がありました。そして、東京土建小平東村山支部の吉岡直将書記から大会決議案の提案があり、拍手で採択されました。

40以上の団体が呼びかけ、会場に全体120名



税金対策部長
染矢 憲広

集会後は、シユプレヒコールを挙げながらデモ行進へ。その後、120名の集団申告へと移ります。列は滞りなく進み、12時を過ぎたころに全員が申告を終えました。

(支部45名)の参加者が集まりました。参加を機に税と社会保障について少しですが知ることができ、とても複雑な気持ちです。公平を保つための制度、必要な収入があつての社会保障、増え続ける国債、そして不必要な裏金と勝手な言い訳。公平とは？！個人の資産額は2000兆円ほどあり、国民が不安な世の中に対して貯蓄しているのだとか。集会参加者は人生のベテランが目立ち若者は少なく、もっと強く訴えることが必要と感じました。しっかりと働いて、気持ちよく税を納めお金を使い、また働いてお金を使おう。

国政に政治家よりも関心を持ち、選んで決めた人に期待したいし、裏金議員はクビにしてもらいたい。

3.13 重税反対全国統一行動 東村山地区総決起集会

インボイス、軍拡、子育て増税 これ以上の増税は許せない



晴天の中、東村山税務署へ申告に

労働保険年度更新のお知らせ

今年も労働保険(雇用保険・労災保険)の更新時期がやってまいりました。混雑緩和のために、あらかじめ更新日を指定させて頂いておりますので、ご協力をお願いします。
《期間》
4月10・11日、15・18日、22・25日
《受付場所》
支部事務所2階
《受付時間》
いずれも10時~15時まで ※12~13時を除く
◇総合賠償保険・上乗せ労災保険の年度更新も同時に手続きが可能です。
◇トラブル防止のため、お電話・FAX等での更新手続きは致しかねますのでご了承ください。

参加者へ アンケート



【野火】
止・中村直
子 税務署
は申告用紙

の郵送をやめたり、受付の窓口人数を減らしたりして納税者への風当たりを強めています。その結果、今回の集団申告参加者は例年より少なく高齢の方がかりでした。みんな電子申請の話をしているけどパソコンを持っていない人はこうやって窓口に出すしかない。国が納めるというか納めているのに、納めづらい環境をつくるのはおかしいと思います。



【柳瀬】
西・田愛
子 税務署の窓口

の人員が減らされていて驚きました。昔は2列で対応していたのが1列になっていたので、半分くらい減らされていると思います。それで、待っている時間はいつもより長くて大変でした。また、来年以降は申告書控えに収受印を押さなくなる説明も受けました。税務署が集団申告をなくしたい意図が見えるようでした。とても困ります。

用水路

いよいよ今月から、全分会で組合費・国保料のコンビニ納入が始まります。我々の分会では本分に待ちに待った納入方法になりました。本音を言えばもう少し早くてもよかったです。何事も反対の意見も必ずあるもので、群会議で1回集まってそのあとでコンビニ納入するなんて、二度手間ではないかという方も多くいらつしやいます。その考えも理解できます。▼ただ、今までの納入方法は公共施設に毎月同じ場所、同じ時間に集まって、ある群では100万以上の現金を持ち帰るようになってました。これはもう盗難事故が起きない方がおかしい状況でした。本分にほっとしています▼そしてこれからは、高齢化が進む中、今まで以上に自宅ではなく公共施設で群会議をして、群長・群会計の輪番制を進めていく必要があると思つています▼最初は慣れないことで苦労したり、10分間群会議をやつていくうちに様々な問題が発生したりすると思つますが、10分間群会議で組合員の方々の理解を得て、全員参加型の組合を目指していきたいです！【一ツ橋・牧】

10分間群会議の成功へ 春の仲間づくり

春一番 成果

分会名	成果	目標
花小金井	5	4
小平東	2	5
美園	1	5
一ツ橋	1	4
上宿	6	5
小川	1	5
野火止	2	5
柳瀬	5	4
北山	3	4
南	3	5
事業所等	7	26
合計	36	68

春一番の仲間づくりが1月末から始まり、テーマは「新たな役員を選出しよう」でした。1月20日に行われた旗開きでは、美園分会から新たな後継者対策部長の誕生が発表されました。役員づくり行動では、一ツ橋分会から、後継者対策イベント参加者を訪問したことで、新たな後継者対策部長が誕生しました。今年度も行動することの良い結果が出た春一番の月間になりました。次は4月25日の「春の仲間づくり出陣式」を皮切りに春の仲間づくり行動が始まります。今年度の春の仲間づくり月間は今までと違い、「コンビニ納入」と「10分間群会議」を開始してからの初めての月間です。そのため、重点は「群会議で仲間とのつながり強化」となります。

10分間群会議を成功させ、仲間づくりを含め支部に勢いをつけましょう。ご協力お願い致します。

組合の共済制度を利用しよう 新入学祝金の申請を忘れずに

2024年4月に小学校及び中学校に入学したお子様がいらっしゃる組合員を対象に、図書カード5000円を支給します。

対象となる組合員は、所定の申請書に必要事項を記入のうえ、確認資料を添付して所属する群分会または支部事務所へご提出ください。申請期限は2025年3月までです。申請忘れのないように、早めの提出をお願いします。

申し込みます。
◇確認資料
子の生年月日および組合員との親子関係が確認できる書類
例・組合員と対象となる子の保険証の写し(※土建国保加入者のみ)・続柄記載の住民票の写しなど

図書カード
5000円分がもらえる!



【小平東・石塚一広】
昨年の10月1日(日)13時から久米川ボールにて、分会ボーリング大会を開催しました。

当日は「秋の仲間づくり月間」の日曜行動を兼ね、けやきの会を含

小平東分会 楽しい分会、 ボーリング大会、 愉快的な分会

む9名で午前中に行い、午後からボーリング大会を行いました。参加者は15名(子ども2名)でした。

青年部から笠原さん、後継者から小山さんが参加しました。家族3名で

参加した小池さんからは「何年振りか家族でボーリングをした」、夫婦2名で参加した野坂さんからは「昔はボーリングがブームで、夫婦でよく腕をならした」など、家族で、ご夫婦で、仲間

同士で楽しいひと時を過ごしました。
ボーリング後のバーベキューでも、小学生も参加していたのでにぎやかで楽しさいっぱいでした。そんな中のお酒やお肉は大変おいしかったです。

小平東分会には、名物のおじさん、にぎやかで愉快なおばさんがいます。「楽しい分会、愉快的な分会」を掲



全員で楽しんだ



魅力ある建設産業実現に向けた目標達成! 100万人国会請願署名 成果

昨年11月から始まった100万人国会請願署名。5ヵ月間という長期間の取り組みでしたが、皆様の協力により、支部目標5500筆を**5692筆**で達成しました。この署名は、魅力ある建設産業実現に向けた大きな一歩となります。ご記入頂いた署名は、5月の国会にて提出されます。

	目標署名数	衆議院		参議院		目標達成まで	
		署名数	到達率	署名数	到達率	衆議院	参議院
花小金井	240	191	80%	190	79%	49	50
小平東	294	268	91%	260	88%	26	34
美園	272	296	109%	261	96%	-24	11
一ツ橋	225	267	119%	257	114%	-42	-32
上宿	249	295	118%	312	125%	-46	-63
小川	275	242	88%	250	91%	33	25
野火止	288	264	92%	258	90%	24	30
柳瀬	236	237	100%	244	103%	-1	-8
北山	222	187	84%	196	88%	35	26
南	251	159	63%	195	78%	92	56
事業所	100	111	111%	111	111%	-11	-11
他団体	100	314	314%	327	327%	-214	-227
合計	2752	2831	103%	2861	104%	-79	-109

ご協力ありがとうございました